

Bernard Fraigneau sera le nouveau préfet



*Venu de l'Eure, le nouveau préfet
est attendu cet été (Le Progrès).*

Bernard Fraigneau, 53 ans, marié, père de deux enfants, quitte l'Eure où il était installé depuis l'année 2000. Né le 7 mai 1951, diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris, il est affecté au ministère de l'Intérieur à sa sortie de l'ENA (promotion Michel de Montaigne) en 1979. Après divers postes de secrétaire général ou de directeur de cabinet en préfectures dans les Hautes-Pyrénées, les Hautes-Alpes, en Polynésie, dans le Vaucluse et dans le Midi-Pyrénées, il entre en 1990 à Antenne 2. Il en devient le directeur général adjoint aux côtés de Jean-Michel Gaillard, alors directeur de la chaîne. Un an plus tard, il est secrétaire général pour l'administration de la police de Versailles. Il sera peu de temps plus tard nommé sous-préfet de Brest dans le Finistère. En 1995, il devient préfet délégué pour la sécurité et la défense auprès du préfet de la zone de défense Sud-Ouest. Il débute sa carrière de préfet en 1998, nommé dans le Jura, puis dans l'Eure en 2000. L'Essonne sera le troisième département de son parcours.